



### 行事を通しての成長

10月の運動会が無事終わりましたが、その後も今月号に掲載している通りたくさんの行事がありました。その一つ一つの目標に向かって努力することで一人一人が成長しています。10月は、新型コロナウイルス感染症が収束傾向にあったことにより多くの行事を実施できましたが、今後も感染予防には十分な対応が必要です。児童の健康のため、また、学びを止めないため、ご家庭でもご協力をお願いします。



2年生が1年生をおもちゃ祭りに招待。

### 5年 海浜自然の家

5年生は10/17～19まで、茨城県銚田市にある「とちぎ海浜自然の家」へ2泊3日で宿泊学習を実施しました。天気が心配されましたが、ほぼ予定通りのスケジュールで活動を行うことができました。茨城空港見学、塩作り、焼き芋つぼ焼き、砂浜活動・砂の造形、ナイトハイク、大洗水族館見学などなど、どの活動も、楽しみながらも、国府北小の名に恥じない立派な態度で過ごしました。この3日間で向上した判断力・行動力・友達との絆を今後の学校生活で生かしてくれると思います。



### 1年、2年、6年親子交流活動

1年生は10/18に、2年生は10/24に、6年生は10/25に親子交流活動を行いました。1年生は、親子で力を合わせて、「うきうきボックス」という飾り箱を作りました。2年生は、絵の具やペンや飾りを駆使して親子でフォトフレームを作りました。また、6年生は社会の学習にも出てくる「まが玉」を作りました。栃木県埋蔵文化財センターの皆様には、大変お世話になりました。また、保護者の皆様、お忙しいところお子さんとの学校での交流に参加いただきありがとうございました。



子供たちもうれしそうでした。ありがとうございます。

### 児童集会「国府北秋まつり」

11/2に児童集会「国府北秋まつり」を行いました。縦割りの「まごころ班」で6つのミニゲームを楽しみながら、班の人のいいところを見つけてカードに書き「ステラ」を集めるという活動も同時に取り入れました。この日のために準備を進めていた計画委員、班をまとめリードした6年生や5年生のおかげで心温まる素敵な集会になりました。



## 人権教育研究授業・校内研修



人権教育推進のため、10/13に1年2組で、ランドセルや色鉛筆の色などを題材に色には男女の違いはなく、自分らしくいる大切さに気付かせる授業を行いました。また、10/24には、部落解放同盟栃木県連合会書記長の戸田先生や市教委社教主事の山口先生をお迎えし、校内人権教育研修会を行いました。今後も人権教育を推進していきます。

## 4年 校外学習

4年生は、11/1に社会科見学として西岩崎頭首工や千本松牧場、那須野が原博物館に行きました。先人の知恵や受け継がれる思いについて、展示物を見たり話を聞いたりして学ぶとともに、もちこ担ぎやバター作りなどの体験を通して、楽しみながら学習を深めることができました。



## 陸上交歓会

10/20、栃木市総合運動公園にて3年ぶりに栃木地区陸上交歓会が開催されました。5、6年陸上部から代表児童が出場し、それぞれの種目で精一杯力を発揮しました。大会に出場し、努力する大切さ、競い合い励まし合う仲間の大切さなど多くのことを学んだと思います。



## 5年 体力向上授業

5年生は体力向上エキスパート教員の橋村先生を迎えて2回目の体力向上授業を行いました。ペタンクやポーリング、卓球など主にボールを使った運動を役割分担しながら楽しく行いました。授業後、5年生の態度が、やる気があって礼儀正しく驚いたこと、「ありがとうございます」と心から言ってくれていると感じ泣きそうになったことなどのお話をいただくほど立派でした。



上記以外にもたくさんの活動がありました。ぜひ本校ホームページをご覧ください。

ありがとうございます

## 家庭科ボランティア

10/17、19、24、28に家庭科ボランティアの方々にお越しいただき、6年生のナップサック作りのお手伝いをさせていただきました。おかげさまで一人一人が素敵な作品を作ることができました。



## 野口せりか先生 赤ちゃん誕生

第1子の育休中だった野口せりか先生が10月24日に第2子となる女の子を出産しました。おめでとうございます。